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(English Version Below) 

 

 

Le mariage à MCI 
 

Cours prénuptial et mariages à MCI 
 

 

Félicitations pour votre prochain mariage ! Que vous souhaitiez investir dans le 
développement d'une base solide pour un mariage durable grâce à notre cours 
prénuptial ou réserver la chapelle pour votre prochain mariage, nous sommes 

impatients de célébrer avec vous le jour de votre mariage. 

  



2 
 

QUESTIONS COURANTES SUR LE COURS PRÉNUPTIAL 

 

 

• Comment entamer le processus prénuptial et/ou prendre rendez-vous avec 
un pasteur pour célébrer notre mariage ?  

Contactez-nous à l'adresse mariage@mcigc.ca  

• Devons-nous être membres de MCI pour suivre le cours prénuptial ou pour 
qu'un pasteur célèbre notre mariage ? 

Non. Il n'est pas nécessaire d'être membre de MCI pour suivre notre processus 
prénuptial, mais pour être marié par l'un de nos pasteurs, au moins l'un d'entre 
vous doit être membre actif depuis au moins un an avant de se marier, car nous 
accordons une grande importance au mariage et souhaitons que chaque couple 
soit bien fondé dans sa foi avant de s'unir pour la vie.  

• Qu'est-ce qu'un membre actif et comment le devient-on ?  

A MCI, nous considérons qu'un membre actif est quelqu'un qui fait partie de la vie 
de l'église. Il s'agit tout d'abord d'une personne baptisée qui est au moins l'une des 
personnes suivantes : un participant à un groupe Connect (régulièrement), un 
membre d'une équipe de bénévoles (régulièrement) ou un donateur actif. Pour 
plus d'informations, veuillez consulter : https://mcigc.ca/mci360  

• Quelles sont les règles à respecter pour qu'un célébrant de MCI puisse 
célébrer notre mariage ? 

Si vous souhaitez que l'un de nos célébrants célèbre votre mariage, un cours 
prénuptial est nécessaire avant le mariage. Si le cours prénuptial est suivi en 
dehors de MCI, le cours/conseil doit être basé sur les Écritures, et nous aurons 
besoin d'un document attestant qu'il a été suivi. Cette documentation doit inclure 
le programme étudié (un minimum de 6 heures complétées) et qui a facilité votre 
processus sur un formulaire de vos conseillers prénuptiaux, directement envoyé 
par courriel à mariage@mcigc.ca   

• Le cours de préparation au mariage est-il payant ? 

Oui, le coût est de 150 $ par couple.  

  

https://mcigc.ca/mci360
mailto:mariage@mcigc.ca
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• Quand le cours prénuptial a-t-il lieu ? 

Notre cours a lieu deux fois par an et se déroule en personne. Il dure 5 semaines 
(5 sessions) en plus d'une rencontre personnelle avec un couple de soutien qui 
discute de votre rapport de couple après avoir rempli le questionnaire de couple. 
Le cours a lieu chaque année en octobre et en mars, consultez régulièrement le 
site web pour connaître les dates précises.  

• L'un ou deux d'entre nous sont divorcés. Pouvons-nous quand même nous 
marier ?  

Oui, mais vous devrez être légalement divorcés depuis au moins un an avant de 
participer à notre cours de préparation au mariage.  

• Quel est le coût d'un mariage à MCI ?  

Le coût du mariage dans notre chapelle est de 680 dollars, plus un acompte de 
200 dollars.  

• Puis-je réserver la chapelle ou un célébrant si nous ne sommes pas encore 
fiancés ?  

Non, vous devrez attendre d'être fiancés pour faire des réservations officielles.  
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PRÉ- REQUIS POUR LE COURS « AVANT DE SE FIANCER » 

 

1. La mariée et le marié ont chacun une relation personnelle avec Jésus-Christ 
comme Seigneur et Sauveur (2 Corinthiens 6:14-18). 

 
2. Les futurs mariés acceptent de suivre le cours préparatoire « Avant de se fiancer 

» proposé par MCI. Ce cours enseigne les bases et les fondements bibliques du 
mariage et amène les participants à une réflexion qui les aide à prendre leur 
décision. 
 

3. Ce cours est ouvert à tous les couples, mais il sera nécessaire qu'au moins l'un 
des deux membres du couple soit membre de MCI pour être marié par l'un de nos 
pasteurs. 
 

4. Le cours dure 5 semaines (2,5 heures par semaine), avec des ateliers et des 
devoirs à faire tout au long de la semaine, et après le cours, vous rencontrerez 
une fois un couple de soutien. 
 

5. Si une personne a été mariée auparavant, elle devra présenter la déclaration de 
divorce pour pouvoir s'inscrire au cours. La personne doit être légalement divorcée 
depuis au moins 1 an avant de commencer la formation. 
 

6. Le prix du cours est de 150 $ par couple. Ces frais ne seront pas remboursés au 
moins que nous recevons une annulation écrite au moins 3 jours avant le début 
du cours. Le paiement peut être effectué au comptoir d'inscription de l'église entre 
les deux assemblées. 
 

7. Pour compléter le cours, vous devez être présent au minimum 4 semaines sur 5. 
Si vous ne terminez pas le cours, vous devrez le recommencer avant la célébration 
de votre mariage par l'un de nos célébrants. 
 

8. Afin que nous puissions assurer un bon suivi de chaque couple, planifier et 
organiser leur journée spéciale, remplir les documents légaux, etc., un couple ne 
doit pas prévoir de se marier avant au moins 3 ou 4 mois après avoir terminé le 
cours. Dans le cas contraire, nous ne pouvons pas garantir que nous pourrons 
répondre à votre demande. 
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Marriage at MCI 

 

Premarital course and Weddings at MCI 

 

 

Congratulations on your upcoming wedding! Whether you are looking to invest in 
developing a strong foundation for a lasting marriage through our premarital course or 
to reserve the chapel for your upcoming wedding, we are excited to celebrate with you 

on your wedding day. 
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COMMON QUESTIONS ABOUT PREMARITAL COURSE 

 

• How do we begin the premarital process and/or schedule a pastor to officiate 
our wedding?  

Contact us at mariage@mcigc.ca  

• Do we have to be members of MCI to go through the premarital process or 
have a pastor officiate our wedding? 

No. You do not have to be a member of MCI to go through our premarital process, 
but to be married by one of our pastors at least one of you need to be an active 
member for minimum 1 year before getting married, as we highly value the 
importance of marriage and desire every couple is well founded in their faith before 
we join them together or life.  

• What is an active member and how do you become one?  

At MCI we consider an active member someone who is a part of the life of the 
church. Firstly someone who is baptised and is at least one of the following: a 
participant in a connect group(regularly), serving on a volunteer team (regularly) 
or an active donor. To have more information please visit: https://mcigc.ca/mci360  

• What are the guidelines for a celebrant from MCI to officiate our wedding? 

If you are interested in having one of our celebrants officiate your wedding, 
premarital course is required prior to the wedding. If the premarital course is 
completed outside of MCI, the course/ counseling must be scripture-based, and 
we will need documentation of completion. This documentation should include the 
curriculum studied, a minimum of 6 hours completed and who facilitated your 
process on a form from your premarital counselors directly emailed 
to mariage@mcigc.ca .   

• Is there a cost for the pre- marriage course? 

Yes. The cost is $150 per couple.  

• When does the pre-marriage course take place? 

Our course runs twice a year and it's in person. It lasts for 5 weeks (5 sessions) in 
addition to a personal meeting with a support couple discussing your couples 
report after filling in the couple questionnaire. The course runs each year in 
October and march, keep checking the website for specific dates.  

mailto:mariage@mcigc.ca
https://mcigc.ca/mci360
mailto:mariage@mcigc.ca
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• One or two of us is divorced can we still get married?  

Yes. However, you will need to be legally divorced for a minimum of 1 year before 
attending our pre- marriage course.  

• What does it cost to get married at MCI?  

There is a cost of $680 plus a deposit of $200 to get married at our chapel location.  

• Can I book the chapel or a celebrant if we are not engaged yet?  

No, you will need to wait till you are engaged to make any official bookings.  
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PREREQUISITES FOR THE "BEFORE GETTING ENGAGED" COURSE 
 

 
 

1. The bride and groom each have a personal relationship with Jesus Christ as Lord 
and Savior (2 Corinthians 6:14-18). 

 
2. The bride and groom agree to take the "Before Getting Engaged" preparatory 

course offered by MCI. This course teaches the basics and biblical foundations of 
marriage and leads participants to a reflection that helps them make their decision. 

 
3. This course is open to all couples, but it will be necessary for at least one member 

of the couple to be a member of MCI to be married by one of our pastors. 
 

4. The course lasts 5 weeks (2.5 hours per week), with workshops and homework 
assignments throughout the week, and after the course you will meet once with a 
support couple. 

 
5. If a person has been married before, he or she will need to present the divorce 

declaration to enroll in the course. The person must have been legally divorced for 
at least 1 year before starting the course. 

 
6. The course fee is $150 per couple. This fee will not be refunded unless we receive 

a written cancellation at least 3 days before the start of the course. Payment can 
be made at the church registration desk between the two assemblies. 

 
7. To complete the course, you must attend at least 4 out of 5 weeks. If you do not 

complete the course, you will have to repeat it before your wedding celebration by 
one of our celebrants. 

 
8. For us to be able to follow up with each couple, plan and organize their special 

day, complete legal documents, etc., a couple should not plan to marry until at 
least 3 or 4 months after completing the course. Otherwise, we cannot guarantee 
that we will be able to accommodate your request. 
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